
Le spectacle en FALC (Facile À Lire et à Comprendre)

« Numéro 0 / Scène III »  
Un spectacle de Marie-Caroline Hominal 

« Numéro 0 / scène III » est un spectacle de danse. 

Il y a 10 danseuses et danseurs sur scène. 

Il y a aussi 3 personnes qui jouent la musique. 

« Numéro 0 / scène III » fait partie d’une série de 3 pièces artitiques. 

Dans ce spectacle il y a deux moments :

• Dans la première partie le public est sur scène. 

• Ensuite les artistent invitent le public à s’asseoir sur les gradins.  

Parfois il y a une seule personne qui danse.

Parfois tout le monde danse. 

Parfois, seulement un petit groupe danse. 

Cela fait penser à un tournage d’un film, avec plusieurs scènes. 

Ce spectacle est joyeux, coloré et poétique. 

C’est comme être dans un rêve.



Quand ? 
Mardi 4 mars à 20:00
Mercredi 5 mars à 20:00
Jeudi 6 mars à 20:00
Vendredi 7 mars à 20:00
Samedi 8 mars à 19:00
Dimanche 9 mars à 18:00

Ça dure combien de temps ? 
1 heure

Quoi ? 
Au début vous pouvez vous poser autour de la scène.
Ensuite vous pouvez vous asseoir sur les gradins.  
Il y a 10 danseurs et danseuses et 3 personnes qui jouent la musique. 
À un moment il y a de la fumée.

Pour qui ?
Dès 14 ans.


